



## RINGKASAN

SISCA APRILIA WAHYUNI. Analisis Sistem Informasi Akuntansi Pembelian pada PT Sugity Creatives. *Purchasing Accounting Information System Analysis at PT Sugity Creatives*. Dibimbing oleh AULIA HIDAYATI.

Kegiatan produksi merupakan kegiatan operasional utama dari perusahaan manufaktur dalam menghasilkan laba yang maksimal. Suatu produksi akan menghasilkan barang yang berkualitas tergantung pada pembelian yang berkualitas. Kemajuan teknologi informasi yang cepat memberikan pengaruh yang signifikan terhadap sistem informasi akuntansi perusahaan khususnya pembelian. Pengaruh nyata yang dirasakan perusahaan yaitu terjadinya perubahan pada pemrosesan data khususnya pembelian dari sistem manual menjadi terkomputerisasi. PT Sugity Creatives merupakan perusahaan manufaktur resin otomotif yang memproduksi *parts* dan *vehicle*. Pengadaan barang dan jasa yang mendukung proses produksi dapat diperoleh dengan melakukan pembelian. Pembelian barang dan jasa dalam PT Sugity Creatives sudah terkomputerisasi dengan sistem yang dinamakan *Sugity Integrated System Online (SISON)*. Sistem pembelian yang berlaku adalah sistem pembelian kredit untuk pembelian rutin terkait pembelian *raw material* maupun nonrutin terkait *supporting material, repair, and maintenance* yang *supplier* nya sudah terdaftar dapat terintegrasi dalam SISON. Namun, untuk pembelian nonrutin perusahaan ke *supplier* baru, belum terintegrasi dalam SISON. Hal ini dapat mengakibatkan pembelian nonrutin tersebut tidak tercatat, sehingga laporan laba rugi tidak mencerminkan kondisi yang sebenarnya.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah: menguraikan sistem akuntansi pembelian pada PT Sugity Creatives; menguraikan sistem pengendalian internal yang ditetapkan oleh PT Sugity Creatives terhadap sistem informasi akuntansi pembelian; dan menganalisis sistem informasi akuntansi pembelian pada PT Sugity Creatives. Metode pengumpulan data dilakukan dengan cara studi pustaka, wawancara, dan dokumentasi.

PT Sugity Creatives mempunyai kebijakan terhadap pembelian yaitu *Purchase Order* dapat diproses ke *supplier* apabila telah diotorisasi oleh bagian *accounting & cost control*, kegiatan pembelian barang dan jasa di perusahaan dilakukan secara kredit, nama rekening harus sama dengan nama *supplier* untuk syarat pembayaran, dasar penyerahan barang yaitu FOB destination point, dan metode pencatatan jurnal yang digunakan adalah metode periodik. Fungsi yang terkait yaitu *production control*, departemen/*user*, *purchasing*, serta *accounting & cost control*. Dokumen yang digunakan adalah *purchase requisition, purchase order, invoice, surat tanda terima, voucher*, dan faktur pajak. Prosedur yang berlaku adalah prosedur permintaan pembelian, pemilihan *supplier, purchase order*, penerimaan barang, pembayaran dan pencatatan pembelian.

Pengendalian Internal yang ditetapkan meliputi lingkungan pengendalian, aktivitas pengendalian, penaksiran risiko, informasi dan komunikasi, serta pemantauan. Aplikasi yang digunakan untuk mendukung proses pembelian rutin maupun nonrutin perusahaan dari awal hingga akhir adalah SISON. SISON adalah aplikasi berbasis web, sehingga memudahkan setiap pegawai untuk mengakses pekerjaan dimanapun dan kapanpun.

Kata Kunci: Dokumen, Pembelian, Pembelian Kredit, SISON, Sistem